

Aktuelles von den Jugendmannschaften

Letztes Spiel der U12

Zu ihrem letzten Spiel der Saison empfing die KIDs-Cup-Mannschaft am Mittwoch, den 11.7., vier Kinder vom TC Stetten.

Leider lief es für **Miriam Fries, Fynn Wooler und Noah Eiße** nicht gut und sie konnten keinen einzigen Satz gewinnen.

Einzig **Tom Prahst** bezwang seinen Gegenspieler im ersten Satz klar mit 4:2. Doch im weiteren Verlauf der Begegnung gewann sein gleichaltriger Gegenspieler an Sicherheit und konnte den 2. Satz mit 3:5 für sich entscheiden. Auch im spannenden Match-Tie-Break konnte sich leider wieder der Gegner mit 5:10 durchsetzen, so dass auch dieses Match verloren war.

Bei den Doppeln kämpften zwar alle hart, aber sowohl Noah und Tom als auch **Sarah Neubert** und Fynn mussten sich bald geschlagen geben.

So stand es am Ende 0:6 für die Stettener, was aber den Appetit beim gemeinsamen Essen, zubereitet von Hanni Albert, nicht minderte.

Cordula Fries



Beim Abschluss-Essen: Sarah Neubert, Miriam Fries, Tom Prahst und Noah Eiße

Aktuelles von den Hobby-Mannschaften

Erfolgreiches Auswärtsmatch bei der SPG Aldingen-Remseck/Hochb./Neckarrems

Am letzten Samstag waren unsere Hobby-Herren zu Gast auf der schönen Anlage der Spielgemeinschaft Aldingen-Remseck/Hochberg/Neckarrems. Wegen der zu erwartenden Hitze war der Spielbeginn auf 10.00 Uhr vorverlegt worden.

Im ersten Einzel hatte **Jürgen Biedermann** hart zu kämpfen. Nach dem verlorenen ersten Satz (6:4), konnte er aber den 2. Satz mit 3:6 und den Match-Tie-Break mit 10:12 für sich entscheiden.

Ähnlich sah es bei **Dirk Traichel** aus, der nach einem schlechten Start (6:1 für den Gegner), den zweiten Satz (1:6) sowie den Tie-Break (5:10) klar gewann.

Rainer Gansel hatte seinen Gegenspieler von Anfang an im Griff und gewann verdient beide Sätze mit 4:6 bzw. 1:6.

Einzig **Gennaro Iacobelli**, dem es an der nötigen Erfahrung fehlte, da er normalerweise nur Doppel spielt, musste sich geschlagen geben.

Nun galt es, die Doppel geschickt aufzustellen, um wenigstens noch eines davon zu gewinnen, was Jürgen Biedermann und Dirk Traichel auch problemlos gelang.

Aber Rainer Gansel und Gennaro Iacobelli waren einfach ausgelaugt von der Hitze und fanden nicht ins Spiel, obwohl sie schon oft ein erfolgreiches Doppelpaar gewesen waren.

Doch das Endergebnis von 2:4 Matches für Freudental reichte ja für den Tagessieg. Und da die Gastgeber faire Verlierer waren, gab es beim anschließenden Essen viel zu lachen.

Gennaro Iacobelli und Cordula Fries

Nächstes Spiel: Heimspiel am Sonntag, den 22.7.2018 14:00 Uhr gegen Illingen



Jürgen Biedermann, Gennaro Iacobelli, Rainer Gansel und Dirk Traichel

KW 28: 09. Juli - 15. Juli

Aktuelles von den Aktiven Herren

Niederlage gegen den HTC Bietigheim

Das vorletzte Saisonspiel der aktiven Herren wurde vergangenen Sonntag, den 15.7., in Bietigheim-Buch ausgetragen. Um möglicher Hitze zuvorzukommen, empfing der Tabellenenerste die Freudentaler Gäste bereits um 10:00 Uhr. Nicht nur in der Tabelle, sondern ebenso in den Einzel konnte der HTC seine klare Führung unter Beweis stellen. Die von Erfahrung geprägten Gastgeber entschieden alle vier Einzel für sich. Eine besonders anstrengende Begegnung wurde es für **Daniel Kantelhardt**. Präzise Aufschläge und solide Bälle ließen Gewinnhoffnungen entstehen, letztlich unterlag jedoch auch er seinem Gegner, der vor allem durch seine defensive Spielweise punktete.

Im Doppel unterlagen **Jannis Staiger und Valentin Schenk** knapp dem gegnerischen Vater-Sohn-Duo mit 3:6 und 4:6. Die angereisten Zuschauer konnten sich an einem eindrucksvollen Spielgeschehen erfreuen. Starke Aufschläge und haufenweise Volleys ließen spannende Ballwechsel entstehen.

Sven Fierlbeck, der erst einige Wochen zuvor von einem HighSchool-Aufenthalt in den USA zurückgekehrt war, vertrat - wie schon im Einzel - im Doppel seinen Mannschaftskollegen Denni Heß, der verhindert war. Jedoch musste auch er zusammen mit Daniel Kantelhardt sein Doppel an die Bietigheimer abgeben, die damit alle Matches gewonnen hatten.

Das letzte Spiel dieser Saison findet um 14:00 auf dem Gelände des TSB TC Horkheim 2 statt.

Jannis Staiger